
2日目

令和3年
第1回��市議会定例会の結果

※携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限にご注意ください。
※携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが必要となる場合があります。

東
川
　
勇
夫

西
村
千
鶴
子

林
　
　
浩
史

尾
口
　
五
三

村
田
俊
太
郎

河
田
　
和
美

福
田
　
浩
実

池
田
　
篤
美

𠮷
川
　
幸
喜

遊
田
　
直
秋

德
野
　
　
衆

上
田
　
健
二

丸
谷
　
利
一

関
本
　
真
樹

冨
野
　
孝
之

西
川
　
貴
雄

堀
川
　
　
力

金
銅
　
成
悟

乾
　
　
充
徳

大
垣
　
良
夫

議案第10号

議
長

〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第15号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × 〇 〇 〇 × 〇 〇
議案第16号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第18号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第21号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × 〇 〇 〇 × 〇 〇

意見書案第１号 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 × 〇 〇
賛成…〇　　反対…×　 ※議長は採決に加わりません。

▎▎市議会からのお知らせ

1日目

　賛否が分かれた議案

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状
況等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。

ＳＤＧｓについて
� 冨野　孝之 議員

㉄県内４市町村にならって市の計画にＳＤＧｓを組み 
込まないと、本市の全産業が見捨てられかねません。 

国際社会が解決すべき課題としてＳＤＧｓに掲げる１７の 
目標の内、私が重要視するのは、「経済成長」と、「環境」 
ではＣＯ２削減です。今後も市が引っ張るべき具体的提案 
を申し上げていきますが、市の考えをお聞かせください。

答総合計画、リメイク大和郡山によりＳＤＧｓの理念 
とも合致した施策に取り組んでいます。「経済成長」 

では、様々な情報の発信を行うため、ふさわしい施設や 
ＰＲ方法を検討し、多面的に情報発信を進めていきたいと 
考えております。「環境」では、国の方針に則して、進め 
てまいりたいと考えております。

郡山城跡公園について
� 乾　充�徳 議員

㉄令和３年度の予算に約１２億円で郡山高校城内学舎
跡地を取得するための多額の予算が計上されている

が、その内容と整備計画についてお聞きしたい。

答本予算は主に城内学舎跡地等を国の財政支援を得て 
買収するためのものです。対象地は郡山城の遺跡で 

あり、宅地開発や荒廃滅失を防ぐため、本市が速やかに土 
地を取得する必要があります。取得後は基本計画に基づき 
芝生広場や遺構跡を整備し、令和６年度末に歴史公園とし 
て市民や来訪者に開放する予定です。将来のまちづくりや
シビックプライド向上に必要不可欠な事業と考えています。

・他の質問項目：新型コロナワクチン接種について
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